



Los pozos de agua de Villena acumulan más de 100 años sin limitar las concesiones a pesar de que en 1989 ya se declararon sobreexplotados algunos acuíferos. | CARLOS RODRÍGUEZ

El pleno de Villena acuerda por unanimidad exigir el corte del suministro de sus pozos a la costa

Todos los grupos políticos del Ayuntamiento respaldan las reivindicaciones de la Plataforma por el Futuro de la Agricultura y reclaman eximir del coste del trasvase del Júcar-Vinalopó a los usuarios

1

Pérez Gil

28-01-22 | 21:00

El alcalde de Villena y diputado provincial, el socialista Fulgencio Cerdán, exigió el pasado diciembre a los Gobiernos central y autonómico medidas concretas para que la costa alicantina se abastezca de las desalinizadoras y deje de recibir el agua de los sobreexplotados acuíferos del Alto Vinalopó. Un mes más tarde su petición ha obtenido el respaldo unánime del pleno municipal.

RELACIONADAS

El alcalde de Villena reclama que la costa alicantina se abastezca del agua de las desalinizadoras

Villena considera «inviabile» el trasvase del Júcar si se obliga a los regantes a pagar la obra

El caudal de la depuradora de Villena permitirá regar campos y recuperar el humedal



El pleno telemático del Ayuntamiento de Villena donde se aprobó la moción por unanimidad. | INFORMACIÓN

La sesión ordinaria de enero ha aprobado, con el voto favorable del conjunto de las fuerzas políticas del Ayuntamiento, una moción en «Defensa del Futuro de la Agricultura en el Alto Vinalopó», que reclama la intervención urgente de la Confederación Hidrográfica del Júcar y la dirección general del Agua de la Generalitat Valenciana confirmando, asimismo, la adhesión del Consistorio villenense a los propósitos de la Plataforma por el Futuro de la Agricultura en el Alto Vinalopó. Con este objetivo en la moción conjunta suscrita por PSOE, PP, Verdes Por Europa y las dos ediles No Adscritas se considera «fundamental» la búsqueda de nuevas fuentes de agua para tratar de paliar el déficit hídrico y dejar de extraer agua de los acuíferos sobreexplotados de Villena. «Es necesario -indica la moción- incrementar la producción de caudal de agua de otras fuentes ajenas a las aguas subterráneas e implantar nuevas infraestructuras que permitan abastecer a otras zonas a través de estas alternativas». En concreto, la petición del Ayuntamiento de Villena se refiere a los municipios de la costa alicantina que deberían aprovechar al máximo las plantas desalinizadoras existentes o los recursos del Canal del Taibilla. «Solo así los territorios que se abastecen de estas infraestructuras dejarán de depender de los recursos extraídos de las masas subterráneas de agua del Vinalopó», se concreta en la moción. El pleno también reivindica a los poderes públicos «garantizar un trasvase viable medioambiental y

económicamente con la exención del coste de amortización de la obra del trasvase a los usuarios del Vinalopó», la disponibilidad del agua de la estación depuradora de Villena para utilizar en el regadío, así como la inclusión de las Comunidades de Regantes del Alto Vinalopó en la Mesa del Agua por parte de la Diputación de Alicante.